



## TRABAJADORES DEL PJF AMENAZAN CON EXTENDER PARO, SI SENADO NO FRENA EXTINCIÓN DE FIDEICOMISOS

Por Redacción / *El Independiente*

Juan Alberto Prado Gómez, secretario general del Sindicato Nacional de Renovación al Servicio de los Trabajadores del Poder Judicial dio a conocer que se valora extender el paro de labores de los trabajadores hasta el 15 de noviembre, si el Senado de la República no "echa para atrás la reforma" que elimina 13 de los 14 fideicomisos del PJ.

En este sentido, el líder sindical explicó "la decisión (de extender el paro) será tomada una vez que tengamos la determinación del Senado, esperando y teniendo confianza en que recapacite, y que realmente analicen la situación para que esto pueda llegar a un arreglo ya, porque quien está perdiendo aquí más es la ciudadanía", dijo Juan Alberto Prado.

Por otro lado, pidió que su declaración no sea tomada como una amenaza, sino como un recurso para que se eche para atrás la reforma de los fideicomisos: "La verdad es que nos deja totalmente indefensos, pero si eso es así, vamos a tener que continuar con medidas más drásticas, pero sobre todo también jurídicas" aseguró Prado.

"Nosotros sí sabemos las consecuencias y cómo afecta la desaparición de los fideicomiso. Incluso los senadores y diputados que voten a favor estarían invadiendo y violando la Constitución porque también hay delitos por omisión", afirmó el líder de los trabajadores.

### MARCHAS Y BLOQUEO AL SENADO

Cientos de trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) de varios estados del país, realizaron una manifestación en

inmediaciones del Senado de la República, como parte de sus protestas y de la presión que quieren ejercer hacia los legisladores, por la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos con los que cuenta ese órgano judicial, por un monto de 15 mil millones de pesos.

Los manifestantes se reunieron entre Paseo de la Reforma e Insurgentes, gritaron consignas y mostraron mantas y pancartas para externar su inconformidad con la iniciativa aprobada por los Diputados, misma que pasó al Senado para su discusión y votación.

Refirieron que no se van a retirar hasta saber el resultado de la votación de los senadores respecto a los fideicomisos y advirtieron que podrían radicalizar sus protestas en caso de verse desfavorecidos.

### SESIÓN EN EL SENADO

En tanto, este martes se inició la sesión en el Senado de las Comisiones unidas de Hacienda y de Estudios Legislativos Segunda, para discutir la extinción de los 13 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, luego de que la mayoría morenista modificó el orden del día para sólo discutir la minuta con el dictamen que elimina los 13 fideicomisos del Poder Judicial.

Las comisiones, que tenían en su orden del día la discusión de la Ley de Ingresos 2024, pidieron al subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorío González, retirarse de la reunión y regresar al día siguiente.

Aunque Senadores de oposición criticaron tal decisión, insistieron en escuchar a la presidenta de la SCJN, Norma Piña y a los trabajadores del Poder Judicial para conocer de viva voz a que se refieren los fideicomisos.